
 Ist bei einer GPU die GFX0 nötig?Erledigt

Beitrag von „wern“ vom 6. August 2018, 14:23

Füge folgendes ins Terminal Fenster ein, Speicher die Werte, Ändere des Gerät nach GFX2 und
vergleiche. Normalerweise regelt den Lüfter, Takt usw. das Grafikkarten BIOS, AGPM macht es
eventuell besser. Kommt auch darauf an wie ähnlich deine Karte, der im MacPro6,1 verbauten
ist.
Bei mir zB.ist der Lüfter leiser.

ioreg -l |grep \"PerformanceStatistics\" | tr ',' '\n'|grep 'Temp\|Clock\|Fan\|Activity'
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